

7. Sekundärliteratur

Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle (Saale)

Die alte Schule

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)



Heimweh

Man sinnt, ob in der fernen Heimat
noch jene grauen Häuser steh'n
und möchte heimlich gar zu gerne
die alten Menschen wiederseh'n.

Das Denken kann die heimlich' Träume
niemals im Herzen ganz zerstör'n,
Er weiß ja doch, daß jene Dinge
auf ewig ihm allein gehör'n.

Fließt auch das Grau des Lebens weiter,
Erinn'ung deucht dem Herz so schön.
Es möcht drin wie zu alten Zeiten,
nur heut' in Träumen, wandern geh'n.

Dr. Hubert Post

Die alte Schule (Pensions-Anstalt)

Grauer Häuser lange Zeilen,
der Alleen grünes Band,
Frohe Augen, junge Menschen
So war meiner Jugend Land.

Schwere Stunden über Büchern.
Kluger, alter Herzen Spruch,
Über alles leuchtet Sonne,
Nimmer schien sie uns genug.

Und der andern frohe Augen
trugen mich durch's Jugendland.
Ach, wie gerne schritt' ich wieder
mit den andern Hand in Hand.

Sind so viele schon geschieden,
ehe sie das Leben fand. —
Vielleicht war'n sie grad die liebsten
mir in jenem fernen Land.

Dr. Hubert Post